



## Stürmer Sebastian Streu verlässt die Starbulls Rosenheim

### Beitrag

**Die Starbulls Rosenheim verabschieden Sebastian Streu. Nachdem der 24-jährige Streu in der Saison 23/24 auf dem Rosenheimer Eis tätig war, trennen sich nun die Wege.**

Streu absolvierte in der vergangenen Saison insgesamt 53 Spiele und hat mit acht erzielten Toren und 16 Vorlagen insgesamt 24 Scorerpunkte erreicht. Sebastian Streu war mit lediglich 14 Strafminuten in 53 Spielen ein sehr fairer Spieler und versuchte mit seinen technischen Fähigkeiten auf dem Eis das Spiel für sich zu gewinnen.

Christian Hötendorfer über den Abgang von Sebastian Streu: „Mit Sebastian Streu verabschieden wir einen geschätzten Spieler bei den Starbulls. Sebastian hat seine Fähigkeiten als Stürmer geschickt umgesetzt und das Team gut unterstützt. Wir sind sehr dankbar, dass uns Sebastian durch die Saison begleitet hat, und wünschen ihm auf seinem Weg alles Gute!“

„Sebi hat die zweite Reihe gut geführt und seine Aufgaben hier in Rosenheim immer erfüllt. Nun geht die Reise für ihn weiter und wir wünschen ihm privat sowohl als auch sportlich alles Gute“ so Chefcoach Jari Pasanen über Streu.

**Bericht:** Starbulls Rosenheim – **Bildrechte:** Ludwig Schirmer



Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Sport

## Schlagworte

1. Rosenheim
2. Starbulls